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—Al presidente del 0sigli0
ott. kntofli0 fittST

OGGETTO :lnterPe’ in materia di

Il SottO
0sjgliere comUn Massim° Garn°

premesS° che

Facendo rifedmto al mio ODG presentato in nsigU0 comunale del 29 aggi0 nel
quale sottolia\’o che in diverse zone della nostra ciUà si notava un aumento del
degrado e un percezione di peCOl0 mai conosct0 in pasSat0e tudo ciO’
cont al degrado del tetO0 pregiudizio del decoro e della ivibilit urbana,
disturbo della e del poS° dei residenti, determj0 sentimenti di
inquietudine e forte percezione di pericolO

premesS° ancora

che in diversi comuni itali vi sono ordinanze che vieW° su tutto il tet0ri0 ogni
forma di 0catt0’°’ il bivacco negli spa pubbliOL nei &ardi all’ estem° degli
eserc pubbl e commerciali ed in tutti i luoghi frequentati dai cittadini, così pure
vietano anche 1’ afliVit di guardia macchine abusivo e il commercio abusIVO nelle
aree pedine1 dei pubbli eserci

PreSO atto che

In data 28 aggi0 il sOttO flttO aveva sollevato il problema ma rammintt3fl0comunale si rifiutò sdegnoSamte di prenderne atto e nulla fece per contrn5t tale
incresciosa situazi0 ed evito’ qualSia intereS5amto ma, con mio sommo
stjpore ma,att’ con gran piacere solo un paio di mesi dopo il Sindaco ha
introdottO un molto simile al mio odg

INTE1ELLA

il Sindaco e lAssessore competente per sapere con quali criteri e quali provvetuUsono stati considerati e adouati nell’ ord anza finEata dal Sindaco suWac’°molestO in quanto a tutt’o\ nonostante siano passati quasi due mesi, la situaZi0e
nofl e’ assolutamte migli0t
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